

EL PRESIDENTE DEL CONGRESO RECOBRA PROTAGONISMO

El regreso de Bono

.....

José Bono vive momentos dulces. Atrás queda la mala racha en la que se puso en entredicho la procedencia de su patrimonio y se separó de su esposa. Ahora, el presidente del Congreso, *"uno de los políticos más queridos de este país"*, como dice el presidente de las Cortes **Francisco Pardo**, está radiante y ha recobrado protagonismo, tanto a nivel nacional como en su tierra, donde sus declaraciones siempre generan controversia.

.....

ANA NODAL

José Bono ha resurgido. Atrás quedan algunos vaticinios de la oposición, que le consideraban poco menos que un *"cadáver político"* cuando salió a relucir su abultado patrimonio y se puso en entredicho su procedencia. El presidente del Congreso salió airoso del trance, vivió un momento delicado tras su separación matrimonial, y ahora vuelve con fuerza a la vida pública, máxime cuando en algunas encuestas, como una de la Ser, se le considera el principal favorito para suceder a Zapatero, en el hipotético caso de que el presidente del Gobierno no se presentara a la reelección.

"Bono es uno de los políticos más queridos de este país". Lo dice el presidente de las Cortes, Francisco Pardo, amigo personal del presidente del Congreso. Y es que el tirón popular de José Bono es evidente. No es de extrañar que se convierta en protagonista de todos los actos a los que acude. Sus declaraciones son esperadas por los medios y a él se le nota relajado. En las últimas semanas se deja ver por Toledo, en actos de diversa índole. Humanos y divinos. Así, no podía faltar a la presentación del libro 'Historia de la Iglesia en Castilla-La Mancha'. Previamente al acto, Bono habló. Respecto a convertirse en el sucesor de Zapatero, a quien se enfrentó en aquel famoso Congreso del 2000, el presidente de la Cámara Baja dijo que *"a nadie le amarga un dulce en la consideración pública, pero en la sucesión ni estoy ni se me debe esperar"*.

No obstante, Bono puede cambiar de

opinión: de hecho ya lo hizo cuando anunció que abandonaba la política, al dejar el ministerio de Defensa, para dedicarse a su familia y poco después se presentaba de número uno al Congreso por Toledo.

planteó *"muchos problemas"*, eso sí, relacionados siempre *"con otros"*.

El presidente del Congreso, muy ligado siempre a la jaraquía católica, cree que *"no se puede entender la historia de España, ni del arte, ni de nuestra*



La presencia de Bono siempre genera expectación. FOTO: VIRGINIA DEL CERRO.

¿Si ahora le apetece ser candidato a la presidencia del Gobierno central? A un periodista le contestó: *"si usted me conociera sabría que yo esa pregunta no se la iba a contestar. Otra"*.

Y muchas son las cuestiones sobre las que se le pide opinión a José Bono. Precisamente en la presentación del citado libro, se refirió, cómo no podía ser menos, a la Iglesia, hacia la que se mostró agradecido por la relación que mantuvo con sus prelados durante su periodo como presidente de Castilla-La Mancha, aunque también le

cultura, *sin conocer la historia de la Iglesia, que algunas veces ha actuado como barrera de nuevas ideas y otras ha facilitado la difusión de las mismas"*.

"El poder no se entiende sin la Iglesia, ni la Iglesia con el poder", asegura Bono. Pero si expectante se mostraba el público que acudió a la presentación del libro sobre la Iglesia en el Palacio de Benacazón, la presencia de Bono otorgó especial relieve al aparato de oftalmología dado a conocer en el hotel Beatriz por el doctor José Perea. En esa presentación se multiplicaron